

# TRIBUNES POLITIQUES

## BIEN VIVRE À LUNEL

En ce mois de septembre, c'est la rentrée pour les associations et les scolaires, mais c'est aussi la rentrée politique.

Alors que l'État cherche à faire 40 milliards d'économies, la Ville de Lunel devra certainement évoluer dans un contexte général tendu.

À ce titre, elle aura besoin d'une équipe soudée, en capacité de se rassembler autour de projets ambitieux, tout en prenant soin d'entretenir l'existant.

Nous espérons qu'après la période quelque peu compliquée qui a suivi le décès de Pierre Soujol, la Ville puisse retrouver calme et sérénité pour servir au mieux les intérêts des Lunellois, qui ont plutôt besoin de stabilité, de sécurité et de proximité.

Ainsi, pour les prochaines élections municipales de 2026, notre groupe, qui restera vigilant et constructif jusqu'à la fin du mandat, rejoindra une équipe qui partage les mêmes valeurs de rigueur et d'honnêteté, et qui privilégie l'intérêt général.